

Un guitariste cubain remporte le second prix à un Festival de Suisse



La Havane, 14 juillet (RHC/AIN).- Le jeune musicien cubain Héctor Manuel Quintana a remporté le second prix de guitare du Festival de Jazz Montreux 2015, en Suisse.

Le Brésilien Pedro Martins a eu le premier prix de ce prestigieux concours international. Le troisième prix est revenu à l'Allemand Sebastian Bohlen.

Héctor Manuel Quintana a obtenu à Cuba le prix Jojazz 2013 et le Cubadisco 2015 dans la catégorie Opéra Prima pour son disque « Dactilar », de la Maison d'Éditions Colibrí.



Radio Habana Cuba